
 

 

 

 

 

 

日時 平成 23 年 8 月 27 日（土）午後 6 時 30 分から午後 8 時 30 分 

会場 雁宿ホール視聴覚室 

 

議題 

 １．開会 

 ２．議長あいさつ 

 ３．議会基本条例について 

    平成 23 年 3 月に制定された議会基本条例について、議長より報告と説明を行いました。 

 ４．議会報告 

   第一部：５月臨時会、６月定例会報告 

    ５月臨時会と６月定例会の審議結果について、総務、文教厚生、建設産業委員会の各委 

員長及び議会運営委員会副委員長より、報告しました。 

   第二部：特別テーマ報告（新庁舎建設事業に関する報告） 

    新庁舎建設事業について、建設場所や建設時期など、市民の方と議員とが自由な意見交換 

を行いました。 

   第三部：意見交換会 

    特にテーマを設定せず、市民の方からのご意見をいただき、議員がそれに応える形で意見 

交換を行いました。 

 ５．閉会 

 

 

 

 

半田市議会 議会報告会結果 

（平成 23 年 5 月 1 日から 7 月 31 日までの議会報告） 



来場者アンケートの集計結果 

（来場者約 130 名のうち、アンケート回収できたのは 81 名） 

 

□来場者の性別は？               □第一部は 100 点満点で何点？ 

 

 

□来場者の年齢は？               □第二部は 100 点満点で何点？    

 

 

□来場者の居住地は？              □第三部は 100 点満点で何点？ 
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□来場者アンケートの主なご意見 

・委員長の報告が本会議の報告に似ており、内容は正確であるものの、聴衆である一般市民

にはややわかりにくいと思った。 

・「議会」と「市」の関わり方を明示し、「議会」立場を明確にして報告をしてほしい。 

・要点を捉えて説明されており、大変良かった。 

・庁舎建設の場所でもめていますが、決定するのはいつか、それまでにどの様な過程をふま

えるのか、議会としての態度が良くわからなかった。 

・出席者、市民の一人ひとりが報告会の目的をよく理解すべきである。市民の意見、考え方

など、多く出されたことは良かった。 

・議員が本当の中身をわかっているのか、説明に不満がある。 

・第一部、第二部では質疑なら質疑のみを受け、意見は第三部で行うことで、運営を徹底す

る必要がある。 

・半田市の市民の方々もっと若い人も参加できる盛り上げ方など、今後に向けて検討すべき

である。 

・議員の方全員の話が聞けると良かった。 

・今後も定期的に継続していただきたい。 

・時間が短い。定例･臨時に関わらず、議会ごとに報告会はすべきであり、専門的な問題に

ついては、各委員会が市民に対し公開公聴会を開き、広く意見を聞いてもらいたい。 

・一会場だけで行うのは無理があるように思った。 

・議会報告会を開催されましたことについて、とても良いことだと思います。今後も続けて

頂きますようにお願いします。 

・地域開催ではなく、市全体として開催してくださったことも良かった。 

・議員として取り組んでいることがもっと事前に伝わっていると良いし、そのことは市報に

掲載されたかもしれませんが、添付資料に載せたら良かったと思う。 

・陳情などについて、内容が市民にわかるような情報公開をしてほしい。 

・議会傍聴がしやすい時間変更を考えてほしい。 

 

 


